

TEMA: Alimentación

SUBTEMA: Edomex entregará canastas

REFERENCIA: Montes de Oca, D. (16 de julio de 2020). Edomex entregará canastas alimentarias a 125 municipios. *Contra Réplica*. Recuperado de <https://bit.ly/2ZEEU05>

NOTA:

Edomex entregará canastas alimentarias a 125 municipios

Como parte de las acciones que lleva a cabo la administración estatal para apoyar a la economía familiar, el gobernador Alfredo Del Mazo Maza informó que se entregarán más de 570 mil canastas alimentarias a familias de los 125 municipios de la entidad, con lo cual se promueve una sana alimentación, así como el generar ahorros en los hogares de los beneficiarios.

“Han sido meses muy difíciles para la economía familiar y con este tipo de programas como estamos entregando el día de hoy, de apoyo, de canastas alimentarias para las familias del Estado de México, vamos a ayudar a la economía familiar poco a poco, para que vayamos recuperándonos, para que vayamos avanzando de estos meses que han sido tan difíciles.

“Esta gran cruzada de entrega de canastas alimentarias es en todo el Estado de México, en los 125 municipios, para llegar a más de 570 mil familias que van a estar recibiendo estos apoyos de manera permanente, y que así apoyamos a la economía familiar, pero que también apoyamos a tener una buena alimentación, una alimentación sana”, expresó.

El gobernador Alfredo Del Mazo señaló que la pandemia por Covid-19 ha afectado la salud y la economía de los mexiquenses, de ahí la importancia de impulsar programas como el de Canastas Alimentarias Edoméc.

Detalló que las canastas alimentarias contienen 14 artículos, tanto de higiene personal como alimentos ricos en vitaminas y minerales, y dio a conocer algunos de los productos que se entregan, entre ellos atún, arroz, lenteja y avena.

Informó que este programa siguió entregándose durante los últimos tres meses, e incluso durante la etapa más fuerte de la pandemia por Covid-19, se otorgaron más de 1 millón de canastas alimentarias, siempre cuidando las medidas de sanidad en 236 centros de distribución.

Del Mazo Maza puntualizó que dicho programa está dirigido a sectores vulnerables, como comunidades indígenas y rurales, personas con discapacidad, pero principalmente a las mujeres, quienes dijo, son quienes más cuidan la economía familiar.

“Están dirigidas a las familias que más necesidades tienen y que están dirigidos de manera muy especial, además, a las mujeres, de 10 canastas que entregamos ocho son para mujeres, ocho de cada 10 canastas que estamos entregando son para las mujeres”, enfatizó.

“Está dirigido también a comunidades rurales de nuestro estado, a comunidades indígenas de nuestro estado, está dirigido también a familias que tengan algún familiar con alguna discapacidad”, agregó.

El mandatario señaló que el gobierno estatal trabaja para cuidar de la salud de las familias del Estado de México, a la par de ir retomando las actividades económicas,

por lo que reiteró que los negocios y comercios deben respetar el aforo para evitar el riesgo de contagios.

En este sentido, apuntó que el Estado de México está avanzando para que pronto la entidad se encuentre en semáforo naranja, para retomar más actividades, y dio a conocer que la ocupación hospitalaria está disminuyendo, lo que significa que cada vez son menos los pacientes hospitalizados por Covid-19, sin embargo, dijo, es necesario continuar con las medidas sanitarias como la sana distancia y el uso de cubrebocas para evitar contagios.

El gobernador mexiquense reiteró que su administración apoya a la economía familiar, con programas como la entrega de microcréditos, apoyos a proyectos productivos, apoyo al desempleo y entrega de fertilizantes, entre otros.

Por su parte, el Secretario de Desarrollo Social, Eric Sevilla Montes de Oca, indicó que con la entrega de estas canastas alimentarias, se atienden 11 de los 17 objetivos de la Agenda 2030, y 14 de las 169 metas, además de cubrir el derecho a la alimentación.

El mandatario estatal hizo entrega de canastas alimentarias a beneficiarios de los municipios de Villa Victoria, Villa de Allende, Amanalco, Donato Guerra e Ixtapan del Oro.

COMENTARIO:

El gobierno del estado de México entregará canastas alimentarias con el fin de apoyar la economía familiar, que se ha visto afectada por la crisis económica derivada de la pandemia, así como promover una sana alimentación en los mexiquenses. De acuerdo

con datos de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS)¹, en los últimos 40 años el salario perdió hasta en un 60 por ciento su poder de compra, una persona que vive en una localidad urbana necesita un mínimo de 4 mil pesos al mes para satisfacer sus necesidades básicas y el salario mínimo general tiene un valor mensual aproximado de 3 mil 080 pesos, por lo cual no es suficiente para reducir la pobreza por ingresos.

Brindar apoyos permanentes a las familias representa una opción significativa para minimizar las afectaciones que ha generado la paralización productiva y económica debido a la pandemia de Covid-19.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas

¹ Meza, N. (28 de febrero de 2019). Canasta básica inaccesible. Reporte Indigo.

Recuperado de <https://bit.ly/3fFmMZI>